



Berlin, 16.11.2020

Liebe Eltern,

liebe Schülerinnen und Schüler,

wie Sie sicher bereits gehört haben, gilt ab Mittwoch, 18.11.2020 eine umfassende Pflicht zum Tragen der Mund-Nasen-Bedeckung für alle Jahrgänge. Konkret muss im Gebäude, auch im Unterricht und auf allen Freiflächen, also auch dem Schulhof, die MNB durchgehend getragen werden. Denken Sie bitte daran, Ihrem Kind möglichst eine zweite MNB als Ersatz mitzugeben.

Damit der Nahverkehr entlastet wird, werden ebenfalls ab dem, 18.11.2020 die Zeiten für den Unterrichtsbeginn leicht verändert. Wir haben den Vorteil, dass unsere Schüler*innen durch den späteren und gestaffelten Beginn sowieso schon zur Entlastung beitragen.

Um eine weitere Entzerrung zu erreichen, werden die Klassen der Mittelstufe, die momentan um 08:30 Uhr am Morgen mit dem Unterricht beginnen, erst um 08:45 Uhr starten. Die erste Stunde endet dann fünf Minuten später (09:35 Uhr), so dass sie fünfzig statt sechzig Minuten dauert. Alle anderen Regelungen bleiben entsprechend dem Plan bestehen. Einige Lerngruppen kommen durch Planumstellungen bedingt auch immer erst zum zweiten Block um 09:40 Uhr, so dass unsere Schule den Unterricht zu vier verschiedenen Terminen beginnt.

In den nächsten Wochen werden Lehrkräfte die fünf neu eingetroffenen Messgeräte zur Bestimmung der Aerosolbelastung einsetzen. Diese sind dazu gedacht, ein Gefühl für die notwendige Häufigkeit des Lüftens in unterschiedlichen Situationen zu entwickeln.

Vorbehaltlich der Zustimmung der Schulkonferenz hat sich eine Mehrheit der Lehrkräfte dafür ausgesprochen, vom 30.11.2020 bis zum 02.12.2020 einen Test des „schulisch angeleiteten Lernens zu Hause“ durchzuführen. An diesen drei Tagen würde der Unterricht bewusst über unsere Schulcloud IServ organisiert werden. Ziele wären dabei, die Überprüfung der technischen Belastbarkeit des Systems unter realen Bedingungen sowie die Erprobung von Tools und von speziellen methodischen Vorgehensweisen für den Unterricht. Näheres zur Organisation folgt, wenn die Schulkonferenz zustimmen sollte, zu Beginn der nächsten Woche.

Bitte beachten Sie, dass aufgrund des Wegfalls der Nutzung der Turnhallen durch die Vereine, die Schule nur bis 18:00 Uhr verlässlich geöffnet ist.

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Peters
(Schulleiter)